

あずま

東つよしの

奔走西走



が居住する、ま
 たは低所得の
 世帯には補助
 上限が倍にな

二月十二日に開かれ
 た国保運営協議会で来
 年度の国民健康保険料
 のすえおきが提案され
 ました。昨年度二九億
 八千万の一般会計から
 の繰り入れをしていま
 すが、今年も同程度の



国民健康保険料 来年度値上げストップ!

繰り入れで値上げなしで
 す。国民健康保険料の引き
 下げを求める署名は3万
 筆を超えました。市民のみ
 なさんから寄せられた署
 名の力で七年連続値上げ
 ストップです。

狙われる

再来年度からの値上げ

同時に市は、財政健全化
 の名で二〇一六年度ま

木造住宅耐震改修補助の 対象の拡大へ

市は木造住宅の耐震改
 修補助事業の対象を来年
 度拡大する案を出しまし
 た。従来の全体改修に加
 え、部分改修、耐震シェル
 ター（一部屋だけの耐震
 化）や防災ベッドにも補助
 を新たにつけるといふ案
 です（下表）。高齢者また

ではには値上げやむなしと
 いう見解を示しました。国
 保加入者の七割が低所得
 者の高齢者や若者であり、
 医療費がかかる世代でも
 あるので、財政が厳しくな
 るのは当たり前です。
 消費税や介護保険料が
 上げられようとしている
 ときに、国保料まで上げる
 市政でよいでしょうか。

	補助率	補助額(上限額)	件数
全体改修	1/2	80万円	60件
部分改修	1/2	一般:20万円	10件
		高齢者等:40万円	
耐震シェルター	1/2	一般:10万円	10件
		高齢者等:20万円	
防災ベッド	1/2	一般:5万円	10件
		高齢者等:10万円	

ひびく

三月二〇日まで二月市
 議会です。来年度予算案
 の審議等を行います。日本
 共産党の代表質問で市は
 認可保育園を八園五〇〇
 人分増やす答弁するなど
 成果がでています。また
 消費税増税による負担増
 は問題です。東質問の報
 告は四月版に載せます。
 ぐらしを守る論戦をがん
 ばります。(東つよし)

つています。東市議は二年
 前の九月議会で耐震シェ
 ルターや防災ベッドの推
 進を提案していましたが、
 補助が実現します。

住宅耐震化と家具の転
 倒防止を一〇〇%行えば、
 南海トラフ型地震の死者
 は一〇分の一にできる予
 測であり充実が必要です。

国保料すえおきや耐震
 改修補助拡大は、二月市議
 会の議決をへて決定しま
 す。